



3年生、高校受験に挑む！～「落ちないりんご」贈呈式

1月11日（金）に、本校で「落ちないりんご」贈呈式が行われました。ご承知のとおり、「落ちないりんご」は、平成3年の台風19号で青森県が甚大な被害を受けた時も、強風に耐えたりんごで、受験生の合格祈願の縁起物として販売され始めたものです。毎年、門川町商工会議所から3年生に対して、贈呈していただいています。3年生は、地域の方々から応援していただいていることを感じながら、受験勉強に励んでいるものと思います。



【「落ちないりんご」贈呈式の様子】

そんな3年生にとって、いよいよ入試が迫ってきました。私立高校入試は1月29日（火）または30日（水）、県立高校推薦入学者選抜検査は2月6日（水）、県立高校一般入学選抜学力検査・面接は3月5日（火）と6日（水）です。自分の夢を叶えるために、合格を掴み取って欲しいと思います。門川中3年生に励ましのお声かけをお願いします。

新春子どもの声を聞く会～門川町の良さと将来の夢を語る

1月19日（土）の「新春子どもの声を聞く会」で、門川町内の小・中・高等学校の児童生徒8名が意見発表を行いました。

本校から参加した生徒（題名）は、生徒会長 2年生 しなべけん 品部 絢星さん（門川町の良さととは）、海外派遣研修生 3年生 たかはしけいた 高橋 慧多さん（海外研修を終えて）でした。二人とも8月に、門川町海外



【「新春子どもの声を聞く会」の様子】

派遣研修生としてオーストラリアにホームステイしています。その時体験したことや感じたこと、海外から見た門川町の良さ、今描いている将来の自分の姿などを、堂々と発表しました。中学生が自分のふるさと門川町の将来を深く考えているということに、大変感心させられました。

発表した生徒は二人でしたが、本校の生徒の多くが将来の夢をもち、将来は門川町に貢献したいという思いをもっています。学校では、キャリア教育やふるさと学習を行っていますが、ご家庭でも、働くことの意味や意義、将来の夢、門川町の良さなどについて、話す機会をとることが大切だろうと思います。

「門川中安心メール」登録のお願い等

1・2年生の保護者の皆様には、子どもさんを通じて、平成31年1月11日付けで、『「門川中安心メール」登録のお願い』という文書を配付しました。

本校でも、保護者の方から要望があった「一斉メール配信システム」を導入することにしましたので、そのご案内を差し上げたところです。生徒の安全を守り、学校からの緊急連絡やPTA活動を円滑に行うために、保護者の皆様全員の登録をめざしています。まだ、登録がお済みでない保護者の皆様は、ご協力方よろしくお願いいたします。



※ 本校では、PTA 新聞を学期末に1回発行していますが、修学旅行が2学期末に変更になった関係で、2学期発行分を、1月31日に発行します。ご理解をお願いいたします。